



# ダックスムーンの歌が地域の交流を深めています

3年前から毎年ダックスムーンのコンサートを開いているという城西小学校PTA。7月22日(土)に行われたコンサートにお邪魔して、PTA会長の佐藤 文人さんにお話を伺いました。



城西小学校PTA会長

佐藤

文人さん



このイベントはPTA活動の一環で、地域の人たちとの触れ合いの場を作るために、年1回催しているのです。ダックスムーンと知り合いのかたがPTA役員の中にいます。「ダックスムーンの曲をぜひ聴きたい！」ということからお願ひすることになりました。

ダックスムーンのお二人も、生の

音楽を子供たちに聴かせたい、地域の人たちとの交流を深めたいの思いがあり、快く引き受けてくれました。毎回ボランティアで出演していただいていた。

このイベントには必ず親子一緒に来てもらっています。また、親同士がお互いに協力しあって活動すること、親同士の交流も深まります。子

供から大人まで一緒になって楽しんでいるので、地域の活性化にも繋がっていると感じています。

今回はPTA役員の1人が組んでいるグループも参加し、ジョイントコンサートになりました。来年もまた別のグループも呼ぶなど幅を広げて、これからも地域づくりのために続けていきます。

## みんなで一緒に大館を元気にしよう

ふるさとを愛する歌を歌っていききたいというダックスムーンの「想い」が聴く人の心を打ち、ファンの輪が広がっています。地域のイベントに積極的に協力しているその姿は、まさに地域おこし、地域活性化につながっていると思います。

インタビューでお二人が答えたように、市民の皆さんから歌詞のヒントになるような言葉やストーリーを寄せて欲しいとのこと。ダックスムーンの掲示板に皆さんの声を届けてみませんか。これも一つの地域づくりになるのではないのでしょうか。

地域づくりというと大げさに思われますが、特別なことをする必要はありません。ダックスムーンのように、自分たちが楽しく打ち込める得意分野で貢献することもできます。たとえそれが直接地域づくりにつながらなくても、自分たちが楽しい活動は、やがては他の皆にも広まり、明るく豊かな大館になっていくのではないのでしょうか。さあ、皆で一緒に大館を元気にしましょう。

### ダックスムーン公式サイト

<http://www11.plala.or.jp/houdum/>  
掲示板に書き込んでみませんか。あなたの書いた言葉が歌詞のヒントになるかもしれませんよ。

Let's click

### 共にまちづくりソングを歌い続けましょう

ひなせ  
日生カキお好み焼き研究会

会長 江端 恭臣さん

大館の皆さま

ん、こんにちは

は。私たちは

岡山県備前市

日生町で、カ

キ入りのお好

み焼き(カキオコ)をテーマにしたまちづくりにボランティアで取り組んでいます。

当研究会ホームページ掲示板を通じて、丸山さんと知り合いになり、ダックスムーンさんのCDを拝聴しました。郷土大館をテーマに歌い上げる作品は完成度が非常に高く、丁寧に作り上げた詞と曲そして演奏とコーラスに東北人の純粋さとあたたかさを強く感じました。

このような「まち」をテーマにした曲を歌うことは、地域の人々にとっても埋もれかけていたそのまちの良さを再認識させてくれる効果があると思います。私はこれを「まちづくりソング」と呼んでいます。

ダックスムーンさんには、これからも素晴らしい「まちづくりソング」を作り歌い続けていただき、いつの日かお目にかかれそうですことを期待しております。

